

Neuwahlen in unserem BRK-Ehrenamt

Neben Neuwahlen in unserer Vorstandschaft und in unserem Haushaltsausschuss im Rahmen der Mitgliederversammlung wurden ebenfalls Leitungskräfte im BRK-Ehrenamt neu gewählt: So fanden kürzlich in unserer BRK-Kreisbereitschaft, in unserer BRK-Kreiswasserwacht und in unserem BRK-Jugendrotkreuz die turnusmäßigen Neuwahlen statt.

Claus Müller ist neuer BRK-Kreisbereitschaftsleiter

Jüngst fand die Neuwahl des BRK-Kreisbereitschaftsleiters und seines 1. Stellvertreters statt. Unser neuer Kreisbereitschaftsleiter Claus Müller, hauptamtlich in unserem BRK-Rettungsdienst tätig, engagiert sich seit vielen Jahren ehrenamtlich im Roten Kreuz und kann somit auf einen großen Erfahrungsschatz zurückgreifen. Er wird in den nächsten Jahren die ehrenamtlich Aktiven unserer Bereitschaften im Landkreis Lichtenfels anführen. Gleichzeitig ist er wichtiger Ansprechpartner im Katastrophenschutz des Landkreises Lichtenfels. Das Amt der Kreisbereitschaftsleitung im Roten Kreuz wird ehrenamtlich ausgeführt. Tatkräftige Unterstützung erhält er von Timo Herweg in seiner Funktion als erster Stellvertreter. Neben seiner hauptberuflichen Tätigkeit bei der Bundeswehr engagiert sich Timo Herweg ehrenamtlich als „Einsatzleiter Rettungsdienst“, ist in der „Unterstützungsgruppe Sanitätseinsatzleitung“ aktiv und unterstützt während der Corona-Pandemie den Krisenstab unseres BRK-Kreisverbandes Lichtenfels als aktives Mitglied.



Unsere neue Kreisbereitschaftsleitung:

Bezirksbereitschaftsleiter Johannes Stegmann (Mitte) freut sich auf die Zusammenarbeit mit unserem neuen BRK-Kreisbereitschaftsleiter Claus Müller (links) und dessen 1. Stellvertreter Timo Herweg (rechts).

Oliver Naumann im Amt bestätigt

In unserem BRK-Mehrgenerationenhaus in Michelau fand kürzlich die Wahl unserer BRK-Kreiswasserwacht statt. Unter Einhaltung eines strengen Hygiene- und Schutzkonzepts besuchten 20 ehrenamtlich Aktive unser Rotkreuzhaus in Michelau und führten die Neuwahlen durch. Oliver Naumann, der erneut zum Vorsitzenden unserer BRK-Kreiswasserwacht gewählt wurde, freut sich auf die Zusammenarbeit mit Michael Faber als 1. Stellvertretender Vorsitzender und Dirk Rossmann, der künftig als 2. Stellvertreter fungiert. Weiterhin wurde die technische Leitung und die Jugendleitung neu besetzt: So ist Thomas Morgenroth als Technischer Leiter, Tobias Zirkelbach als sein Stellvertreter ehrenamtlich aktiv. Ebenfalls hieß Oliver Naumann Johannes Böhmer als neuen Jugendleiter und Jan Stadler als neuen stellvertretenden Jugendleiter in unserer BRK-Kreiswasserwacht willkommen.

Neuwahlen im BRK-Jugendrotkreuz

Auch im Jugendrotkreuz wurde neu gewählt. So wurde Bianca Külkens im Rahmen der kürzlich stattfindenden Neuwahl, welche in unserem BRK-Zentrum stattfand, in ihrer Funktion als Leitung unseres BRK-Jugendrotkreuzes bestätigt. Sie freut sich auf die Zusammenarbeit mit Julia Rohde, die stellvertretende Leiterin bleibt.

Weitere Informationen zum BRK-Ehrenamt

Wer sich für die ehrenamtliche Arbeit unseres BRK-Kreisverbandes im Landkreis Lichtenfels interessiert, kann sich jederzeit mit unseren ehrenamtlichen Leitungskräften in Verbindung setzen. Bei Fragen zu unserer Kreisbereitschaft steht Claus Müller per E-Mail (kbl@brk-lif.de) gerne zur Verfügung. Weitere Informationen zu unserer BRK-Kreiswasserwacht erhalten Interessierte bei Oliver Naumann per E-Mail (oliver.naumann@wasserwacht.bayern). Fragen zu unserem Jugendrotkreuz beantwortet Bianca Külkens per E-Mail (jrk@kvlichtenfels.brk.de). Darüber hinaus steht Elke Richter, unsere zuständige Mitarbeiterin der Servicestelle Ehrenamt, telefonisch unter 09571 / 95 90 – 10 zur Verfügung. Weiterhin können Interessierte die Internetseiten www.kvlichtenfels.brk.de, www.kbl-lif.brk.de und www.wasserwacht.bayern besuchen.